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~~~~~~~CAMBIOS EN EL CF TOLEDO=~ 

Tras su dimisión José Maria Velasco afirma: 

«No soy ni maricón, ni 
pesetero ... >> 

El ex-entrenador del club de 
fútbol Toledo afirmaba que mu
chos de los insultos que una par
te muy concreta de la aficción 
toledana le dirigía no son de 
buen gusto y no pueden ser atri
buibles a su persona. En un ata
que a un sector de «La Peña», 
Velasco comentaba: «Me gusta
ría encontrarme a más de uno de 
los que me insultaban para ha
cerles comprender su error. Los 
insultos de estos aficionados en 
palabras de V elasco, «han sido 
muy fuertes, me han llamado 
hasta hijo de puta>>. La causa 
principal de su dimisión ha sido 
«he comprobado que ese sector 
de público estaba en contra mia 

-- -durante estos 3 últimos a$os y 
esta vez no tenía ganas de pasar 
otra revalida como en otras oca
siones. Estaba muy condiciana
do, si ganaba el equipo los juga
dores eran los buenos, si perdia 
era yo f!l culpable, pero ahí está 
mi trabajo y estoy sa!fsfecho de 
-él, se que ha dado sus fru
tos»Con respecto a la dimisión 
cree que ha sido un poco preci
pitada, pero no se arrepiente de 
su decisión, de lo que se arre
piente es de no haberla tomado 
definitivamente en el día del 

Manuel Garcia Calderón 
/ 

Mota del Cuervo. Velasco se en
cuentra un poco decepcionado 
de lo ingrato que es el fútbol, «El 
equipo ha estado en peores con
diciones y hemos salido a flote, 
lo que pasa es que estaba harto 
que a la primera ya surgieran las 
protestas, de todas formas tengo 
que decir que estoy muy conten
to con la gran mayoria de la 
aficción y los jugadores; el 80% 
de los aficcionados está conmi
go y he recibido muchas llama
das tele/ ónicas incluidas las de 
muchos jugadores que lamentan 
mi decisión y ven lo injusto de la 
situación, aunque hay algunos 
que se alegran de mi dimisión. 
Espero que a partir de ahora se 
tomen medidas contra los que no 
estaban sudando la camiseta>>. 
En cuanto a la opinión sobre su 
sustituto en el cargo cree que no 
tendrá problemas en el Toledo y 
para él «es el mejor entrenador 
que podía ir al equipo, tiene una 
forma de entrenar muy parecida 
a la mia,es disciplinado, honra
do y exige el máximo a los juga
dores, espero que ahora esos afi
cionados reflexionen sobre la si
tuación del equipo» Sobre el 
acuerdo de la directiva toledana 
de ofrecerle 50.000 pesetas has-

ta el mes de Mayo, Velasco no 
sbe nada del tema, el no ha re
cibido ninguna noticia y sabia a 
lo que se exponía cuando dimi
tía, «Si quieren hacerlo que lo 
hagan, yo no voy a exigir nada, 
sería un gesto de caballerosidad 
y me vendría bien porque l'OJ' a 
estar en paro».Preguntado por 
sus planes futuros el ex-entrena
dor del Toledo comentaba a 
nuestra redacción:«he recibido 
una oferta de un club para en
trenar, pero ahora no tengo mo
ral para coger otro equipo». 
Para finalizar José María Velas
co afirmaba que ha hecho gran
des amigos en Toledo y se lleva 
buen recuerdo de la «mayor par
te de la aficción» y del club y no 
va a olvidar su pasó por el equi
po. También auguraba que «más 
de un jugador del Toledo estará 
conmigo el año que viene, por
que ante todo muchos de ellos 
son amigos y buenos profesiona
les. De momento no piensa en 
la posibilidad de volver al equi
po capitalino y más en este mo
mento tan inoportuno».Espere
mos que José María Velasco 
tenga más suerte y encuentre 
pronto un equipo al que dirigir, 
porque sin duda alguna y fuera 
de polémicas es un buen en
trenador. 

<<Debo mirar más lo 
deportivo 

qllelo 
, . 

/ econom1co>> 
Con motivo de la incorporación de Manuel Garcia Calde

rón como nuevo técnico del club de fútbol Toledo, «EL DIA» 
se ponia en contacto con el nuevo entrenador para saber su 
opinión sobre la situación del equipo. Para Calderón es más 
importante ~acar al equipo del bache que está pasando que 
el dine!:~>-/qÍÍe pueda percibir por sus servicios. 

/ Máximo Tenorio 

Manuel Garcia Calderón se 
muestra satisfecho del acuerdo 
economico al que ha llegado con 
la directiva del Toledo, un acuer
do que en palabras del técnico 
«hubiera sido de otra forma si lá 
situación hubiera sido diferente. 
Me hubiera valorado más econo
f!lÍCamente si tengo que encargar
me del equipo a principio de tem
porada>>. Este hombre de 34 años 
de edad ha dirigido a equipos 
como el Atlético Pinto y el Illes
cas, en el que estuvo la tempora
da pasada. Para él la acogida que 
ha tenido ha sido buena tanto en
tre directivos como jugadores y 

resalta la buena imagen que posee 
desde el punto de vista humano. 

El Martes no realizó eL.eQtre
namiento por su interes en cono
cer personalmente la situación y 
el ambiente que reina entre los ju
gadores. Calderón afirma que 
«aunque los jugadores están pre
sionados por la necesidad de 
triunfos los encuentro animados y 
espera que a partir de ahora se 
vaya notando la reacción, aunque 
hasta dentro de 2 o j semanas no 
se veran los resultados». 

El miercoles sobre las 8 de la 
noche comenzaba el primer entre
namiento que se desarrolló dentro 
de un buen ambiente, con trabajo 
de resistencia y un partidillo. 

Apuntar que durante el transcur
so de éste, Garoz sufría unas pe
que$as molestias lo que puede 
obligar a que sea baja para el par
tido del Domingo. 

Sobre los métodos de entrena
miento de su antecesor en el car
go, Calderón nos decía <<no se 
como ha trabajado lose Mari, 
pero ante todo yo quiero un Tole
do fuerte fzsicamente, todos mis 
equipos lo han estado» 

Con respecto al partido del 
Domingo frente al Villacañas, el 
entrenador nos comentaba <<nin
gún partido fuera de casa es f acíl 
y más cuando es el Toledo el que 
juega, porque todos los rivales se 
crecen ante el club», aunque no 
cree en la formula de «a nuevo en
trenador, victoria segura» espera 
obtener un triunfo, ya que él con
sidera que siempre hay que salir a 
ganar. Nada más que nos queda 
desearle suerte desde estas páginas 
y esperar que realice un buen tra
bajo por el bien de la afición y el 
fútbol toledanos. 

«El 80% de la 
gente está 

conmigo y la 
mayoría de los 

jugadores 
también» 

Viernes, 4 de Diciembre de 1987 

Futbol Tercera División 

Sancionados 

Se reunió el Comité de 
Cornpctición en los locales de. 
la Federación de Fútbol, adop
tando los siguientes acuerdos: 

Acumulación 

Sancionar por un partido 
por acumulación a los jugado
res Bona Brocate (Almansa) 
Figueroa Fournier (Tomell~ 
so), Prieto Velloso (Villarro
ble<lo ), Ruiz Manso (Heren
cia), Robles González y Vale
ro Pellicer (Talavera) y Solis 
Pulido (Madridejos). 

Otros motivos 

1 partido de sanción a Ber
nabé (Talavera) por menos
preciar al colegiado. Al Dele
gado de este equipo -Palome
que Ortiz-, dos semanas de in
habilitación por incumpli
miento de sus obligaciones y 
menosprecio a la autoridad ar~ 
bitral. Al entrenador del equi
po, Paco Sánchez Gil, 1 parti
do de suspensión por menos
precio al arbitro. 

Fútbol primera preferente 

Han sido sancionados con 
un partido por acumulación de 
tarjetas:J uan A. Bernal Rodri
guez (San Prudencio) y Pedro 
A. Tomé Hdez. (Santa Bár
bara). 

Por emplear medios violen
tos ha sido sancionado con 1 
partido Jose L. Foumier (Vi
llatobas). 

Calderón empezó trabajando duro 

Fuerte entrenamiento del 
Toledo 

Manuel García Calderón ha 
comenzado con mucho ímpetu su 
andadura como n,sponsable técni
co del C.D. Toledo. En el entre
no del pasado miércoles, primero 
al frente del equipo, quiso dejar 
patente que sin el esfuerzo diario 
es imposible rendir en los partidos 
oficiales. Fue una sesión fortísima, 
con 90 minutos a base de carre
ras y ejercicios físicos, más un par
tidillo entre los componentes de la 
plantilla a lo ancho del Municipal. 
Los jugadores acabaron extenua
dos, pero todos se ejercitaron con 
ganas e interés. 

De la dµreza del entreno pue
de hablar Luis Garoz, quien hubo 
de retirarse antes de la conclusión 
con un amago de tirón. No pare
ce muy importante y, por lo tan
to, estará el domingo en Villa
cañas. 

Anoche el equipo tenía previs-

to entrenar en campo de tierra 
para no dañar la hierba del Mu· 
nicipal -el Patronato ha pedido ~l 
club que se utilice lo menos posi
ble-, pero sobre todo para habi· 
tuarse al terreno duro y áspero, 
que será el que se encuentr~, el 
equipo el domingo. Tras la s<'.51on, 
Calderón expuso el calendano de 
trabajo para las próximas fechas 
navideñas , donde quiere entre~ar 
varios días para evitar que los J~
gadores aumenten de peso. Ex.is· 
ten sesiones previstas para los d1as 
1 y 6, en un calendario que debe· 
rá ser aprobado finálmente por los 
propios jugadores. 

Reflejar, por último, que a ~a 
cita del miércoles faltaron Dav1~ 
y Yuste II, ambas ausencias jusi~· 
ficadas al no contar con el perm1· 
so de los respectivos acuartela· 
mientos donde cumplen actual· 
mente el servicio militar. 

El To ledo se prepara físicamente 
para afrontar el resto de la Liga 
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